

Kepala Lapas Karanganyar Nusakambangan dan PIPAS Se NK Cilacap Satukan Langkah dalam Berbagi Takjil: Semarak Hari Bhakti Pemasarakatan ke-60

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.SELARASNEWS.COM

Apr 3, 2024 - 10:00



CILACAP, INFO_PAS - Kepala Lapas Karanganyar Nusakambangan dan PIPAS Se NK Cilacap bersatu dalam semangat peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke-60 dengan menyelenggarakan kegiatan berbagi takjil di Bulan Suci Ramadhan. Hisam Wibowo, sebagai kepala lembaga tersebut, didampingi oleh perwakilan dari Ka. UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap serta PIPAS Se-Nusakambangan dan Cilacap, turun ke jalan Alun-Alun Cilacap pada Senin (01/3/2024) untuk memberikan takjil kepada masyarakat yang melintas.

Tindakan ini tidak sekadar menunjukkan kepedulian terhadap sesama, tetapi juga merupakan bagian dari semarak Hari Bhakti Pemasarakatan ke-60. Para perwakilan dari Ka. UPT dengan antusias membagikan takjil kepada pengendara

sepeda motor maupun mobil yang lewat di Alun-Alun Cilacap.

Kegiatan tersebut bukan hanya sekadar berbagi takjil, melainkan juga merupakan ekspresi dari kepedulian dan kebersamaan dalam menjalani ibadah di Bulan Suci Ramadhan. Selain itu, kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian acara semarak Hari Bhakti Masyarakat ke-60, yaitu Bagi Takjil Ramadhan serentak di seluruh lingkungan Kemenkumham di seluruh Indonesia. Hisam menyampaikan harapannya untuk memberikan sedikit manfaat dan kebahagiaan kepada masyarakat sekitar.

Dengan semangat berbagi dan kebersamaan, acara berbagi takjil gratis ini diharapkan dapat memberikan dampak positif serta mempererat tali silaturahmi antara Lapas Karanganyar Nusakambangan dengan masyarakat sekitar.

Hisam menutup dengan harapannya bahwa semangat berbagi ini akan terus menginspirasi lebih banyak orang untuk berbuat baik tidak hanya di bulan suci Ramadhan, tetapi juga sepanjang waktu. Selain itu, melalui kegiatan ini diharapkan dapat terus mempererat tali silaturahmi antara Lapas Karanganyar Nusakambangan dengan masyarakat sekitar.